

Sorteos

ONCE

Lunes, 18
08032 SERIE 026
 REINTEGROS 0-2

Martes, 19
23740 SERIE 046
 REINTEGROS 2-0

Miércoles, 13
36381 SERIE 046
 REINTEGROS 3-1

Jueves, 14
70393 SERIE 050
 REINTEGROS 7-3

Viernes, 15 (Cuponazo)
89333 SERIE 086
 REINTEGRO 3

Sábado, 16 (Sueldazo fin de semana)
97145 SERIE 040
 REINTEGRO 5

Domingo, 17 (Sueldazo fin de semana)
17525 SERIE 024
 REINTEGRO 5

SUPERONCE

Martes, 19
1, 4, 17, 19, 20, 22, 23, 32, 35, 45, 50, 55, 60, 61, 64, 68, 73, 75, 78, 80

7/39 DE LA ONCE

Lunes, 18
11 18 27 30 31 33 34
 REINTEGRO 5

Jueves, 14
1 7 8 21 27 28 30
 REINTEGRO 8

EUROJACKPOT

Viernes, 15
12 22 36 38 50
 SOLES 2-9

LOTERÍA PRIMITIVA

Jueves, 14
3 10 17 26 36 41
 COMPLEMENTARIO 11 JOKER 528 363
 REINTEGRO 8

Sábado, 16
12 16 28 32 43 45
 COMPLEMENTARIO 19 JOKER 3 717 849
 REINTEGRO 2

EUROMILLONES

Martes, 19
19 24 28 36 37
 NÚMEROS ESTRELLA 3-6

Viernes, 15
2 11 13 14 21
 NÚMEROS ESTRELLA 1-8

EL GORDO DE LA PRIMITIVA

Domingo, 17
1 14 15 36 52
 NÚMERO CLAVE 9

BONOLOTO

Lunes, 18
5 13 15 21 41 42
 COMPLEMENTARIO 33 REINTEGRO 4

Martes, 19
4 10 11 18 30 44
 COMPLEMENTARIO 13 REINTEGRO 7

Viernes, 15
4 11 17 28 45 48
 COMPLEMENTARIO 14 REINTEGRO 3

Sábado, 16
3 21 25 29 32 46
 COMPLEMENTARIO 12 REINTEGRO 3



Cultura y Sociedad

A ESCENA

CUMPLEN AÑOS

36
 Gisele Bündchen
 ▶ Modelo



69
 Santana
 ▶ Músico

50
 Enrique Peña Nieto
 ▶ Presidente de México

COORDINA: R. FENOLL
EFE

Pippa Middleton se casará con un multimillonario

► James Matthews solicitó primero autorización a su padre y luego le pidió matrimonio de rodillas

EFE LONDRES

La hermana de la duquesa de Cambridge, **Pippa Middleton**, se ha comprometido con su pareja, el gestor de fondos y millonario **James Matthews**, tras menos de un año de relación, adelantó ayer el diario británico Daily Mail.

A falta de confirmación oficial, la publicación periódica señaló que Matthews, de 40 años, le propuso matrimonio a Pippa Middleton, de 32 años, el sábado pasado durante una escapada romántica al Lake District, una zona de lagos al noroeste de Inglaterra.

A pesar de los rumores, la joven acudió la noche del lunes a una fiesta benéfica en Londres, en la que no se le vio con un anillo de compromiso en la mano izquierda. De acuerdo con la prensa, de manera muy tradicional, Matthews apoyó su rodilla en el suelo para pedir la mano a la hermana de **Catalina** mientras esta-

ban en el Lake District, pero después de haber pedido permiso a su padre, **Michael Middleton**.

Según agrega el tabloide, Catalina se mostró «completamente sorprendida» al conocer la noticia y el príncipe **Guillermo**, segundo en la línea de sucesión al trono, se sintió «conmovido».

Pippa recibió una gran atención mediática en 2011 durante la boda de los duques de Cambridge, en la que fue dama de honor de su hermana y en la que llevó un ceñido vestido blanco de Alexander McQueen, que captó la atención de las portadas de todo el mundo, especialmente por la forma en que le marcaba el trasero.

Tras una breve relación en 2012, Pippa y Matthews retomaron el contacto en septiembre del año pasado y, desde entonces, se han dejado ver en viajes por el Caribe, en el barrio londinense de



Pippa Middleton y James Matthews.

Chelsea y en el reciente torneo de tenis de Wimbledon.

El Daily Mail destacó que James Matthews es un «hombre tradicional» y que «quería hacer las co-

sas de forma adecuada», motivo que le llevó a pedirle el consentimiento al padre de su prometida. Según el diario, la boda podría celebrarse en 2017.

Premio Donostia

EFE



► LA ACTRIZ ESTADOUNIDENSE **SIGOURNEY WEAVER** recibirá el Premio Donostia del Festival de Cine de San Sebastián, el 21 de septiembre durante la presentación de *Un monstruo viene a verme*, el filme de J.A. Bayona del que es protagonista. El galardón honorífico más importante del festival, que cumple 30 años, reconoce la trayectoria de una actriz que ha participado en algunas de las producciones más relevantes de las cuatro últimas décadas.

GENTE



Aduriz, a la derecha, y Lous, tercero por la izquierda.

Cocina adaptada a la genética del comensal

► Expertos en genética y cocineros se han unido en el proyecto *Brainy Tongue* para diseñar platos a medida según el perfil genético de los comensales, estudiar las percepciones sensoriales de las personas a la hora de comer y buscar soluciones gastronómicas a problemas de salud. El chef del restaurante Mugaritz de Rentería (Guipúzcoa), **Andoni Luis Aduriz** (2 estrellas Michelin), los científicos del Centro de Regulación Genómica (CRG) y los

gastrónomos del Basque Culinary Center (BCC) presentaron ayer en Barcelona el proyecto, que quiere hacer confluir el trabajo de cocineros y científicos para alinear en el futuro próximo la gastronomía y la salud. El jefe de grupo del CRG, **Matthieu Lous**, explicó que «entender el funcionamiento del cerebro gastronómico permitirá hacer predicciones, crear impresiones sensoriales artificiales e incluso llegar a ofrecer comida personalizada». EFE